

## Motivation für IHRE PROJEKTE

Mühltal, 05. August 2020

DIE MEISTEN PRODUKTE DIE UNS UMGEBEN SIND NICHT SINNVOLL

Drei einfache Fragen leiten auf meine Motivation und Vision hin:

Warum tue ich etwas

Was tue ich

Wie tue ich es

...in dieser Reihenfolge

WARUM tue ich etwas? Diese Fragestellung aus purer Neugierde prägt meine Arbeit seit vielen Jahren als Basis meiner Philosophie. - Warum ist etwas so, wie es ist und ist es gut so für alle Zeiten, oder gibt es etwas zu verbessern, was einer Veränderung würdig ist, sie zu tun? Ich bin Teil einer immer fortwährend evolutionierenden und wachsenden Menge - hier und jetzt - und habe allein schon dadurch Anteil daran, daß ich darüber reagiere. Da die Welt so ist, wie es mein Verständnis zuläßt, ist dies mein Fokus. Dies bedeutet auch, ständig meine Perspektive zu ändern, um mehr zu verstehen.

WAS tue ich? Ich gestalte und konstruiere hochinnovative Konzepte für Gebrauchsprodukte mit Hilfe von Zeichnungen, Computer und 3-D-Druck und verkaufe diese in Form von Daten und begleitender Beratung bis zur seriellen Fertigung an Interessenten.

Ich lehre eine neue Art von Design-Denken für Design, das sowohl langlebig ist, technisch solide funktioniert und bestechend schön ist.

WIE tue ich es? Mit jahrzehntelanger Design-Erfahrung beschreibe ich nun neue Wege, und hinterfrage die stilistische und konzeptionelle Sinnhaftigkeit von Produktdesign.

Dabei werden deren Konzepte komplett neu orientiert und dem Produkt dadurch einen langlebigen, gestalterisch innovativen, sowie konstruktiv-funktionalen Anspruch mitgegeben. Sachkenntnis, Flexibilität, Transparenz, Verständlichkeit, Konsequenz und Ehrlichkeit sind die Basis für Vertrauen, welches dem Menschen ein gutes Gefühl gibt.

Da das Produkt mit dem Gesamtverständnis der tatsächlichen Bedürfnisse konzipiert ist, respondiert der Mensch und letztlich der Markt ebenfalls mit Akzeptanz.

Es ist mir ein großes Anliegen, diese evolutions- bzw. humanistische geprägte Geisteshaltung in einem ebenso fokussierten Umfeld bei und mit Ihnen zu leben. Konsequenz, puristisch und pragmatisch mit spürbarem Enthusiasmus für eine sinnvolle Umweltästhetik mit Weitblick.

Zu einem weiteren persönlichen Gespräch stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und freue mich über Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Beat Finkbeiner

